



Pressemitteilung

11.12.2025

Nachhaltig unterwegs: Weihnachtsgewinnspiel verlost vier kostenlose Carsharing-Mitgliedschaften

Carsharing wird im Mostlandl Hausruck immer mehr zu einer praktischen und umweltfreundlichen Ergänzung zum eigenen Auto. Um noch mehr Menschen den unkomplizierten Einstieg in diese Mobilitätsform zu ermöglichen, starten die Klima- und Energiemodellregion (KEM) Mostlandl Hausruck, der Verein Mobilcard und der Verein Mobilcard Grieskirchen heuer ein besonderes Weihnachtsgewinnspiel.

Zu gewinnen gibt es insgesamt vier Jahresmitgliedschaften – für jeden Carsharing-Standort im Mostlandl Hausruck eine:

- **Bad Schallerbach** (Mobilcard)
- **Pichl bei Wels** (Mobilcard)
- **Schlüßlberg** (Mobilcard)
- **Grieskirchen/Manglburg** (Mobilcard Grieskirchen)

Im Teilnahmeformular können Interessierte direkt auswählen, **für welchen Standort** sie am Gewinnspiel teilnehmen möchten.

Carsharing bedeutet, ein Auto nur dann zu nutzen, wenn man es wirklich braucht – ganz ohne eigene Anschaffungskosten, Wartung oder Versicherungsaufwand. Das spart Geld, reduziert den Ressourcenverbrauch und leistet einen wertvollen Beitrag zum Klimaschutz. „Eine kostenlose Jahresmitgliedschaft ist die ideale Gelegenheit, Carsharing im Alltag auszuprobieren und zu erleben, wie flexibel und unkompliziert es ist“, betont KEM-Manager David Wagner.

Die Teilnahme ist einfach: Es gilt eine Schätzfrage zu beantworten, wie viele Kilometer seit dem Start im Jahr 2015 mit den regionalen Carsharing-Autos insgesamt zurückgelegt wurden. Wer mit seiner Schätzung am nächsten liegt, gewinnt die jeweilige Mitgliedschaft für seinen gewählten Standort.

Mit dieser Weihnachtsaktion möchten KEM Mostlandl Hausruck, Mobilcard und Mobilcard Grieskirchen Lust auf nachhaltige Mobilität machen und zeigen, dass klimafreundliche Alternativen in der Region längst alltagstauglich sind.

QR-Code zum Gewinnspiel



Weitere Informationen finden Sie unter: www.mostlandl-hausruck.at/kem/mobilitaet



Foto: Carsharing Standort Manglburg, Copyright: Mostlandl Hausruck

ZUSATZINFORMATION

Die Klima- und Energie-Modellregion Mostlandl Hausruck:

Als eine von 134 Klima- und Energie-Modellregionen (KEM) Österreichs engagieren wir uns im Bereich Klimaschutz, erneuerbare Energie, Bewusstseinsbildung, nachhaltiges Bauen und Wohnen, nachhaltige Mobilität und Biodiversität.

Gemeinsam mit den 33 Gemeinden im Mostlandl Hausruck und in enger Zusammenarbeit mit LEADER arbeiten wir an der Energiewende. Der Manager der Klima- und Energie-Modellregion initiiert,

koordiniert und ist Ansprechpartnerin für die Menschen in der Region, die aktiv etwas verändern möchten. Klima- und Energie-Modellregionen ist ein Programm des Klima- und Energiefonds.

Die 33 Mitgliedsgemeinden der Klima- und Energie-Modellregion Mostlandl Hausruck sind: Aistersheim, Bad Schallerbach, Eschenau im Hausruckkreis, Gallspach, Gaspoltshofen, Geboltskirchen, Grieskirchen, Haag am Hausruck, Heiligenberg, Hofkirchen an der Trattnach, Kallham, Meggenhofen, Michaelnbach, Natternbach, Neukirchen am Walde, Neumarkt im Hausruckkreis, Peuerbach, Pichl bei Wels, Pollham, Pötting, Pram, Rottenbach, Schlüßlberg, St. Agatha, St. Georgen bei Grieskirchen, St. Thomas, Steegen, Taufkirchen an der Trattnach, Tollet, Waizenkirchen, Wallern an der Trattnach, Weibern, Wendling.

NOCH FRAGEN?

Bei Rückfragen sind wir gerne erreichbar:

Klima- und Energie-Modellregion Mostlandl Hausruck

David Wagner, MA (KEM Manager)

Telefon: 0676 / 4034077

E-Mail: wagner@mostlandl-hausruck.at